



Pour le ministre de la Communication Rene Emmanuel Sadi et le ministre de l'Administration Territoriale, Paul Atanga Nji, les forces de sécurité n'ont parvenu à aucune mesure brute sur les manifestants.

En effet, C'est lors d'un point de presse tenu le soir du 26 janvier que les membres du gouvernement se sont prononcés sur la marche orchestrée par le MRC. " *Les forces de sécurité ont eu recours à la logistique réglementaire ... Aucune munition réelle n'a été tirée*", a déclaré le ministre de la communication, pour qui la conduite de l'armée aurait été exemplaire.

Par contre, dans une vidéo qui a fait le tour de la toile, l'on voit clairement un policier qui tire à balle réelle sur les manifestants. Plus réel encore, l'on a enregistré plus de 6 blessés dans la capitale économique parmi lesquels, l'Avocate Michel Ndoki, et l'ancien partisan du SDF, Celestin Ndjamen.